



## SISTEMA PARA EL DESARROLLO INTEGRAL DE LA FAMILIA DE ELOTA.

### INFORME ACTIVIDADES DEL MES DE ENERO 2022

El día 18 de enero visitamos la comunidad de Tanques para llevarle una sillas de ruedas a la joven María del Carmen, quien contaba con una silla en muy malas condiciones, de esta manera la apoyamos para facilitar su transporte.

El día 22 de enero el equipo del Sistema DIF Elota organizo una brigada de limpieza dentro de las instalaciones, donde le dimos mantenimiento a algunas áreas y limpieza a las zonas enmontadas para que las personas que visiten el lugar sientan un espacio más agradable y limpio.

El día 24 de enero se visitó la comunidad de Tayoltita para llevar una donación como apoyo a una familia que se incendió su hogar y se quedaron sin nada. El apoyo constó de dos catres, un abanico, despensa, ropa y agua.

El día 25 de enero se hizo entrega de una silla de ruedas a una menor de edad que padece de una enfermedad hereditaria de la cadera, su silla no se encontraba en óptimas condiciones para facilitar su traslado, debido a esto la presidenta de DIF Elota, hizo una dotación de una silla de ruedas nueva para la niña.

El día 27 de enero se empezó a pintar las instalaciones del DIF, mejorando las áreas que se veían deterioradas.



## INFORME DE ACTIVIDADES DEL MES DE FEBRERO 2022

El día 1° Visita a Culiacán para la entrega de aparatos auditivos a más de 40 beneficiencia.

El día 8 se entregaron despensas a familias de la comunidad de Ceuta.

El día 22 se asistió a Culiacán al foro Estatal de DIF “Bienestar por la Familia”.

El día 23 toma de fotos a todos los empleados del DIF para credencial. Así mismo, se entregó lámina, ropa y despensa a la familia que perdió su casa por causa de un incendio en la Comunidad de Tayoltita.

El día 25 Se asistió a la inauguración del Dr. Vagón de visita en la Ciudad de La Cruz.

## INFORME DE ACTIVIDADES DEL MES DE MARZO 2022

El día 4 se visitó a algunas familias de la comunidad del Bolillo para hacer entrega de catres, despensas y cobijas.

El día 5 se realizó una brigada de limpieza en la playa con los encargados de Ecología para tener espacios más limpios y cuidar del medio ambiente.

El día 8 se realizó un convivio con todo el personal femenino donde se galardonaron a mujeres sobresalientes del Municipio.

El día 11 las encargadas del Voluntariado realizaron una venta de comida para recaudar fondos y poder apoyar a más personas.

El día 15 visitamos a Don Pancho en la Comunidad de Potrerillos del Norote para hacerle una donación de pañales y apoyo económico para un medicamento que necesitaba. Así mismo se realizó el concurso de la Elección del Niño Difusor Municipal de los derechos de los niños, niñas y adolescentes en el H. Ayuntamiento del Municipio.

El día 16 se visitó las instalaciones del Hospital General para hacer una donación de cobijas y camas que hacían falta en el Hospital.



## INFORME DE ACTIVIDADES DEL MES DE MARZO 2022

El día 17 tuvimos la visita del Gobernador Rubén Rocha Moya para la inauguración de la rehabilitación del estadio en la Comunidad de Caimanes.

El día 18 se dio un segundo recorrido visitando comunidades para hacer la entrega de legumbres y pescado por cuaresma.

El día 24 los alumnos de la escuela UPMYS visitaron las instalaciones de la Casa del Abuelo para realizar actividades de terapia ocupacional con los abuelitos.

El día 24 de marzo integrantes de la Secretaria de Salud acudieron a la Casa del Abuelo para realizar una plática sobre la Tuberculosis.

El día 26 se visitó los Espacios Comunitarios del Rincón de Ibonia, El Espinal y Agua Nueva para hacer entrega de legumbres y toallas de baño para cada una de las que trabajan en estos espacios.

El día 30 en compañía de la Dra. Helga entregamos una andadera a una ciudadana de la comunidad de Potrerillos para que pudiera avanzar con su recuperación de un problema en la cadera.

El día 31 visitamos todas las escuelas de la cabecera Municipal para invitarlos a la conferencia que se realizó el día 2 de abril para conmemorar el día del Autismo.

### **Área de Comunicación**

**Directora:** Juritzi Alejandra Valdez Favela

**Auxiliar:** Gerardo Gómez Corrales